



Regionaljournal Steiermark



Trickdiebe stahlen Goldketten

Graz, Jakomini und Waltendorf: Montag- und Mittwochnachmittag, 08. und 10. April 2013, stahlen Trickdiebe die Halsketten zweier Pensionisten.

Am 08. April 2013 hielt in der Neuholdaugasse ein Pkw gegen 15:00 Uhr neben dem Opfer. Der Beifahrer fragte nach dem Weg zur Autobahn. Der 69-jährige Grazer beugte sich zum Autofenster hinunter, da die Insassen im Fahrzeug blieben, woraufhin der Beifahrer fragte, ob er Interesse an goldfarbenem Schmuck hätte. Der Mann fuchtelte in Kopfhöhe herum und versuchte dem Pensionisten einen Ring anzustecken. Dann fuhr der Pkw schnell weg und der Pensionist stellte kurz darauf fest, dass er eine wertlose goldfarbene Kette anstelle seiner eigenen goldenen Kette um den Hals trug. Der Schaden beträgt 200 Euro. **Täterbeschreibung**

Die drei etwa 20 bis 25 Jahre alten, schwarzhaarigen Personen, zwei Männer und eine Frau vermutlich ausländischer Herkunft befanden sich laut dem Opfer in einem Audi 80, grün-metallic, älteres Baujahr. Ein ähnlicher Vorfall ereignete sich am 10. April 2013 in der Riegelgasse. Dort blieb ein Pkw gegen 15:20 Uhr auf Höhe des Opfers stehen. Der Beifahrer stieg mit einer Landkarte aus und fragte den 60-jährigen Grazer nach dem Weg nach Venedig. Als Dank für die Auskunft hängte der Unbekannte dem Pensionisten eine Kette um den Hals und steckte ihm einen Ring an einen Finger. Der Pkw fuhr im Anschluss weg. Der Pensionist ging nach Hause und stellte fest, dass seine eigene goldene Halskette im Wert von etwa 50 Euro gestohlen worden war.

Täterbeschreibung

Die beiden Männer mit dunklem Teint im hellblauen älteren Pkw waren etwa 40 bis 45 Jahre alt und etwa 100 bis 110 Kilogramm schwer, die Frau mit dunklem Teint war etwa 35 Jahre alt und dünn. Alle Personen dürften ausländischer Herkunft sein.

